
 

 

 

 

 

 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 
 
 
 
 
REQUERIMENTO Nº 011/2025 

 
 

A Vereadora abaixo signatária, apoiada pela Vereadora subscritora, com 
subscrição da Vereadora Ana Célia do Nascimento, requer ao Poder Executivo que o 
prédio onde outrora funcionou a E.E.F. Raimundo Ernesto Fonteles seja destinado ao 
Programa de Saúde da Família – PSF, bem como cedido, em parte, também para o 
funcionamento das ações da Associação Comunitária de Varjota, para cultos 
religiosos e outros movimentos arquitetados pela comunidade local, observados, em 
todos os casos, os instrumentos legais confeccionados com esta finalidade. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de 

fevereiro de 2025. 
                          
 

                                     Ana Débora Matias Soares 
                                              Vereadora 
 
 

Ana Célia do Nascimento 
Vereadora 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

 
 
 

 
 
 

Justificativa 
 

A proposição tem por objetivo ocupar o prédio da E.E.F. Raimundo Ernesto 
Fonteles com ações voltadas para o interesse público, evitando a depreciação do 
equipamento, e, paralelamente, fomentando atividades coletivas que envolvam toda 
a comunidade de Varjota. 

 
Neste sentido, ora requeiro o apoio do Pares para a aprovação da matéria. 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 06 de 

fevereiro de 2025. 
 

 
                                            Ana Débora Matias Soares 

Vereadora 
 

                                     Ana Célia do Nascimento 
Vereadora 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


